

11/10 日 2019
 14:00~
 中原平和公園 野外音楽堂

みんなで止めよう 改憲発議!
安倍改憲NO! 2019/11/10
 中原平和公園
 横浜・川崎
 共同アクション

平和公園に 四七〇名が参加

十一月十日(日)、安倍政権の「戦争する国」づくりの総仕上げにストップをかけるため、川崎・中原平和公園野外音楽堂において「みんなで止めよう! 改憲発議 安倍改憲NO! 横浜・川崎共同アクション」の集会在開かれました。主催は安ピョン実行委員会。



左から川口洋一さん(安倍改憲NO!オール川崎共同代表)、中西新太郎さん(神奈川憲法アカデミア共同代表)、高梨晃嘉さん(共同行動のためのかながわアクション共同代表)、武井由起子さん(明日の自由を守る若手弁護士の会メンバー)



中原平和公園での集会、市民団体、労働組合、政党関係者らが参加した



集会のオープニングで歌を披露するあすなろさん

集会はあすなろさんによるプレ企画でオープニング、続いて呼びかけ人らによる発言・訴え、中原公園から武蔵小杉駅までのパレード(デモ行進)、小杉駅頭でのスタンディングで川崎市民に訴えました。参加者は四七〇名。

- 【呼びかけ人】(順不同)**
- 川口 洋一(安倍改憲NO!オール川崎共同代表)
 - 高梨 晃嘉(共同行動のためのかながわアクション)
 - 滝澤 貢(日本基督教団川崎鶴見地区委員長)
 - 武井由起子(明日の自由を守る若手弁護士の会)
 - 本田 正男(安倍改憲NO!オール川崎共同代表)
 - 山根 徹也(神奈川憲法アカデミア事務局長)





武蔵小杉駅前までパレードで市民に訴える

▽滝沢 貢さんはスピーチで「歴代の自
民党は平和憲法に対して占領軍に押し付
けられたから内容だから変えるという。
本当は主権者は国民、戦争させないため
に権力者を暴走させないために縛るのが
憲法九条、だから変えようとする。安倍
総理はみっともない憲法だとも言った。
私から見たらヘラヘラ笑っている総理の
方がよっぽどみっともない、国益に反し
ている。憲法の三原則、国民主権・平和
主義・基本的人権の尊重。この崇高な精
神をつなぎとめ、堂々と立ち上がろう」
と訴えました。



武蔵小杉駅前でのスタンディングで市民に訴える



憲法9条に自衛隊明記認めない!



武蔵小杉駅前でのスタンディングで訴える森ひでお社民党横浜市連合副代表

▽社民党を代表して森ひでおさんは「安倍政権が強行
した戦争法により私たちの暮らしが脅かされている。
憲法九条・二五条を守る。戦争しない国づくり・平和な
国づくりのために皆さん声を大にして訴えよう、改憲
発議をさせないために頑張ろう」と訴えました。

**安倍改憲させないために!
平和な国づくりのために声を大に!**